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Aos trinta dias do mês de março do ano dois mil e vinte e dois, às nove horas, pela web, reuniu-1 

se a Câmara de Graduação da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) em sessão 2 

extraordinária, convocada por meio do Ofício Circular nº 006/2022/PROGRAD/CGRAD, para 3 

apreciação e deliberação dos itens da pauta enviada juntamente com a convocação a todos os 4 

conselheiros via correio eletrônico. Participaram da sessão: Alex Degan, Liane Ramos da Silva, 5 

Gisele Agustini Lovatel, Silvia Martini de Holanda, Luciano Lopes Pfitscher, Maria Lucia 6 

Vasconcellos, Edevard José de Araujo, Glaucia Zimmermann, Pedro Henrique Hermes de Araújo, 7 

Antonella Maria Imperatriz Tassinari, Carlos Luiz Cardoso, Daniela Cristina de Toni, Yesid Ernesto 8 

Asaff Mendoza, Diovane Ghignatti da Costa, Ana Carolina de Olveira Costa, Raphael Schlickmann, 9 

Eduardo Westphal, Rômulo Alberto Castillo Cardenas, Catia Rosane Lange, Carolina Orquiza 10 

Cherfem e Malcon Andrei Martinez Pereira, sob a presidência do pró-reitor de Graduação, Daniel 11 

de Santana Vasconcelos. Participaram da sessão as intérpretes de Libras Dâmaris Aline Vidal 12 

Oliveira e Cristine Pereira. Também participou da sessão a professora Maria José Baldessar, 13 

presidente da Comissão Permanente do Vestibular (COPERVE), para tratar do segundo ponto da 14 

pauta. Após o presidente saudar os participantes, a pauta foi aprovada. 1. Apreciação e 15 

aprovação da ata da sessão ordinária relativa a 16 de março de 2022. A ata foi aprovada por 16 

unanimidade. 2. Processo nº 23080.013095/2022-06. Objeto: Proposta de resolução normativa 17 

para o Processo Seletivo Especial para preenchimento das vagas remanescentes. A conselheira 18 

Gisele Agustini Lovatel fez a leitura do seu parecer. Após isso, o presidente lembrou que o 19 

processo seletivo especial tratava do assunto exposto na última reunião pela professora Maria 20 

José Baldessar. Ato contínuo, o parecer foi aprovado por unanimidade. 3. Processo nº 21 

23080.010880/2022-07. Objeto: Proposta de resolução normativa para o oferecimento de 22 

disciplinas não ofertadas ou que tiveram “Menção P” atribuída durante as atividades remotas. 23 

O presidente fez a leitura do parecer elaborado pelo conselheiro Carlos Luiz Cardoso, relator do 24 

processo. Em seguida, o parecer foi aprovado por unanimidade. 4. Processo nº 25 

23080.010675/2022-33. Objeto: Apreciação da aprovação ad referendum do Parecer nº 26 

015/2022/CGRAD. A aprovação ad referendum do parecer foi ratificada por unanimidade. 5. 27 

Processo nº 23080.088887/2018-40. Objeto: Apreciação da aprovação ad referendum do 28 

Parecer nº xx, referente a revalidação de diploma em Engenharia Química. A aprovação ad 29 

referendum do parecer foi ratificada por unanimidade. 6. Processo nº 23080.021477/2019-08. 30 

Apreciação da aprovação ad referendum do Parecer nº xx, referente a revalidação de diploma 31 

em Odontologia. A aprovação ad referendum do parecer foi ratificada por unanimidade. 7. 32 

Processo nº 23080.031363/2021-34. Objeto: Apreciação da aprovação ad referendum do 33 

Parecer nº xx, referente a revalidação de diploma em Fonoaudiologia. A aprovação ad 34 

referendum do parecer foi ratificada por unanimidade. 8. Informes. Em seguida, o presidente 35 



 

 
2 

consultou se algum dos membros desejaria compor a comissão de revalidação de diplomas, e 36 

ninguém se disponibilizou para tal atribuição. Os conselheiros tiraram dúvidas sobre a disciplina 37 

ZZD2020, bem como sobre a exigência de vacinação. As conselheiras Carolina Orquiza Cherfem 38 

e Antonella Maria Imperatriz Tassinari se despediram da Câmara considerando tratar-se de sua 39 

última reunião como membros da CGRAD. Após isso, o presidente informou que estava sendo 40 

organizada a Semana de Integração, que contaria com atividades desenvolvidas pela PROGRAD, 41 

SAAD e PRAE. Acrescentou que as atividades não eram obrigatórias e não haveria chamada no 42 

período. Destacou que tanto os professores quanto os estudantes poderiam participar do 43 

evento. Em seguida, informou que no mesmo período aconteceria a Semana Pedagógica, voltada 44 

para os docentes, e observou que todas as atividades seriam online. Por último, comunicou que 45 

estava sendo organizada uma Aula Magna para o dia 18 de abril de 2022 com a professora Viviane 46 

Mose. Após os informes, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, às 47 

11 horas. Para constar, eu, Fernanda Bratz, assistente em administração da PROGRAD, lavrei a 48 

presente ata, que, quando aprovada, será assinada pelo presidente e pelos demais conselheiros. 49 

Posteriormente, o conteúdo deste documento será divulgado na página 50 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/. Florianópolis, 30 de março de 2022. 51 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/

